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Perché alcune stime sull’impatto del Superbonus sono eccessive (Di giovedì 24 novembre

2022) La scorsa settimana si è parlato molto sui media dell’impatto del Superbonus sull’economia.

Alcuni studi stimano effetti moltiplicativi della spesa effettuata sul sistema produttivo di assoluto

rilievo con un ritorno in termini di gettito per lo stato veramente sorprendente. Una prima ricerca è

stata effettuata dal Consiglio Nazionale degli Ingegneri (Cni) che ha valutato l’effetto sul sistema

economico della prima tranche di soldi spesi per finanziare il Superbonus. In particolare, è stata

effettuata una stima dei cosiddetti moltiplicatori della produzione nel settore delle costruzioni e dei

servizi di ingegneria e architettura. Il rapporto del Cni stima un moltiplicatore della produzione pari a

2,1. Ciò vuol dire che una spesa di 100 attiva produzione pari a 210. Questo moltiplicatore è stato poi

ripreso dal Censis per stimare l’effetto sulla ...
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